

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Étoile rouge de Belgrade : Kanga dans l'impasse !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

TITULAIRE indiscutable la saison dernière sous l'ère Dusko Ivanovic, l'international gabonais

Guelor Kanga ne semble pas en odeur de sainteté auprès du nouveau coach, l'Israélien Barak Bakhar. En effet, depuis son arrivée en début de saison, le médian Gabonais a perdu sa place de titulaire

en championnat et en Ligue des champions de l'UEFA. Et pour cause.

" Avant la préparation de début de saison de l'Étoile rouge de Belgrade, Guelor Kanga est allé passer les vacances dans son pays. Et en pleine préparation, il aurait sollicité une permission d'une semaine pour repartir au pays pour les mêmes vacances. Refus du coach Barak Bakhar. Malgré cela, il est tout de même parti en vacances. Ce qui a provoqué la colère du coach qui l'a mis de côté. C'est entre autres pour cette raison qu'il a été mis de côté par le coach qui a précisé aux dirigeants du club qu'il travaillait uniquement avec des joueurs qui font des efforts lors des entraînements", nous a confiés une source proche du joueur. Champion de Serbie la saison écoulée, l'Étoile rouge de



Photo: DRI L'Union

Guelor Kanga, du temps de sa splendeur à l'Étoile rouge de Belgrade.

Belgrade (18 pts) occupe actuellement la 3e place dans un championnat de D1 dominé de main de maître par le Partizan de Belgrade

(25 pts).

" Il se pourrait qu'il demande que son contrat soit résilié", renseigne encore la source.

Football : Yann Killian Obatiengue Koumah choisit la Bolivie comme tremplin



Photo: DR

Yann Killian Obatiengue Koumah (à droite).

PSNB
Libreville/Gabon

Lya quelques mois, le jeune Obatiengue Koumah, 19 ans, ne pouvait pas situer sur une carte du monde la ville de Cochabamba, située à 234 km au sud-est de La Paz, la capitale de la Bolivie. Aujourd'hui, il découvre cette cité grâce au football.

Dès son plus jeune âge, il se passionne pour le ballon rond. Il rejoint alors l'Association sportive CF Espérance de Libreville, son club formateur. Mais Yann Killian Obatiengue Koumah a beaucoup d'ambitions. Notamment au-delà des frontières nationales. Convaincue de son talent, sa famille lui trouve un point de chute pour parfaire sa formation : destination Istanbul en Turquie. Il s'inscrit au CF Groupe 19, une filiale du Paris Saint-Germain.

Il restera deux saisons avant de rentrer au pays pour mieux sauter. Quelques mois après, il

reçoit une offre de... Bolivie. Il s'embarque alors pour Las Leones Tunari Cochabamba, pensionnaire de D3. Son objectif ? " L'AS Leones est un tremplin pour moi. À l'heure où l'on échange, je me fais tout doucement un nom dans le milieu du foot en gagnant en expérience d'abord et ensuite faire monter le club en D2. Et nous sommes sur la bonne voie ", précise notre jeune compatriote.

Sur le choix de la Bolivie, il explique : " Beaucoup de personnes s'interrogent sur mon choix pour la Bolivie. En réalité, je voulais avoir l'expérience d'un autre continent. Et prouver que le Gabon dispose de bons joueurs pouvant évoluer en D3, D4 avant d'exploser l'année suivante en D1."

Avec l'AS Leones, Yann Killian Obatiengue Koumah explose. En neuf rencontres jouées, il a déjà inscrit sept buts dont un triplé et une passe décisive. Les clubs mieux cotés commencent à se renseigner sur le Gabonais.

Développement du taekwondo au Gabon : l'implication de la Corée

PSNB
Libreville/Gabon

LA Commission nationale de grades de la Fédération gabonaise de taekwondo a organisé le 18 juin 2023 un passage de grades à l'intention d'une centaine de pratiquants de la discipline... Après la validation des dossiers des lauréats par le Kukkiwon, l'organe technique de la World taekwondo (WT), le président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Me Denis Mboumba, a procédé hier à Angondjé, au siège de la Fégatae, à la remise de diplômes Kukkiwon aux 101 impétrants. A cette occasion, Me Denis Mboumba a tenu à remercier les autorités coréennes pour leur implication dans le développement du taekwondo dans notre pays. " Nous remercions vivement la Corée pour son soutien. En effet, dans



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Le président fédéral Me Denis Mboumba aux côtés de son maître Christian Assogo Mvie, 5e dan.

les tout prochains mois, grâce à l'appui du ministère coréen des Sports et l'ambassade de Corée au Gabon, nous allons recevoir un expert coréen dans notre pays. L'objectif étant de développer le taekwondo au Gabon", a déclaré le responsable fédéral.

Parmi les récipiendaires, deux

ont reçu leurs cartes Kukkiwon 5e dan. Il s'agit de Christian Assogo Mvie, qui fut d'ailleurs pendant longtemps le maître de l'actuel président fédéral et de Jocelyn Bouyou Mavoungou. Une initiative qui traduit toute la volonté de l'actuel bureau fédéral de dynamiser par la formation le taekwondo gabonais.